

Das Wanderschäferprojekt im Landkreis Cochem-Zell verläuft erfolgreich

Seit 2019 zieht Schäfermeister Steffen Carmin mit seinen ca. 250 Schafen durch den Landkreis Cochem-Zell. Diese beweiden zahlreiche Flächen in Eifel und Hunsrück um diese von unerwünschtem Aufwuchs zu befreien und somit vor Verbrachung und Verbuschung zu schützen. Dies dient insbesondere dem Erhalt von Lebensräumen seltener und bedrohter Tier- und Pflanzenarten. Gleichzeitig wird hierdurch auch ein attraktives Landschaftsbild gefördert.

Das Projekt verläuft bisher außerordentlich erfolgreich. Dies wird auch durch zahlreiche positive Rückmeldungen aus der Bevölkerung bestätigt.

Daher wird auch weiterhin der Wanderschäfer mit seinen Schafen Landschaftspflege im Landkreis Cochem-Zell betreiben.



Wanderschäfer mit seinen Tieren im Naturschutzgebiet „Müllenbachtal/Kaulenbachtal“.